



9 de Julio, 5 de junio de 2020.-

Estimado

De nuestra consideración:

Desde nuestra entidad no olvidamos que la prensa ha tenido desde los comienzos de nuestra vida como país un rol decisivo en el afianzamiento de nuestros intereses como Nación y también ha demostrado un compromiso para con la consolidación de nuestra Democracia, donde expresamos nuestra voluntad común de vivir en libertad, sin otros límites que los que expresan el Derecho y las indispensables premisas éticas y morales.

Por ello quienes integramos el Golf Club Atlético 9 de Julio saludamos y felicitamos su esmerada labor cotidiana. Además es oportuno valorar vuestro compromiso en estos días tan difíciles por la pandemia existente

Periodista, tarea solo válida para aquellos valientes que no temen decir la verdad

Sin otra en particular le saluda atte.

CLUB ATLÉTICO 9 DE JULIO
Subcomisión De Golf

